

## Declaración de Principios

El Partido Movimiento Popular Neuquino se constituye respondiendo a las aspiraciones de amplios sectores populares de nuestra Provincia.

Su esencia es profundamente democrática, fundando su actuación en integroversas manifestaciones del pueblo neuquino, cuya voluntad consulta y aspira a representar. Los enunciados de su Carta Orgánica demuestran claramente que quienes conciertan su acción para crear y llevar adelante este nuevo Partido, asentarán su actividad futura sobre la base sólida de las expresiones puras de su masa de afiliados, sometiéndose únicamente a los dictados de la Ley, a las exigencias igualitarias en el goce de los derechos y libertades que hacen a nuestro sistema de vida, prescripto y amparado por la Constitución.

Entendemos que dependen de la decisión y sacrificio de los Neuquinos de la actual generación, asegurar para el futuro el progreso material de la provincia y la felicidad de sus habitantes, el mantenimiento firme de sus bienes espirituales y la consolidación de la paz social. De ahí que se crea el Movimiento Popular Neuquino proponiendo soluciones concretas, fundamentales y para obtenerlas, quienes lo constituyen están dispuestos a todos los sacrificios.

Esas soluciones están saturadas de un sano nacionalismo, porque es en el ejemplo de los grandes forjadores de la Patria, desde la conquista hasta nuestros días, donde se encontrará la inspiración señera que salve del error y conduzca al acierto. Y entendiendo que lo justo es la medida del acierto en la distribución de los bienes comunes a una colectividad, enuncia como objetivo superior del Partido la implantación de la Justicia Social, como norma y función de la más alta actividad del Estado. Aspiramos a conseguir y ofrecemos un acendrado espíritu de colaboración para asegurar la paz social, la unión de todos los neuquinos, dentro de la diversidad de ideas, es indispensable para impulsar el progreso industrial y cultural de la provincia.

Manifestaremos en los hechos un puro sentido cristiano y humanista de equidad y caridad, para socorrer al desprotegido.

Obraremos y exigiremos dentro de las reglas igualitarias de nuestra Constitución, el respeto de todos los derechos para manifestarse en libertad de acción y conciencia. Sostenemos que sin el consentimiento de esas normas primarias de convivencia política, nada podrá erigirse sólidamente en nuestra provincia y nuestra generación habrá frustrado las esperanzas populares, con grave daño para su porvenir.

Movimiento Popular Neuquino se propone concitar la voluntad y la acción de todos los ciudadanos para obtener esa unidad fundamental para fomentar y consolidar la felicidad del común. Sus fundadores, invocando la protección de Dios para que guíe sus pasos por senderos de verdad y de justicia, se someten al juicio de sus ciudadanos, afirmando su insobornable decisión de servir exclusivamente los intereses del pueblo.